



～ひかり～



7月生活目標：暑さに負けず頑張ろう

令和元年7月1日 文責：校長 宮崎

## 修学旅行 貴重な学習と体験をして大きく成長しました！

6月23日（日）～25日（火）の2泊3日の旅程を無事に終えて、修学旅行団が帰校しました。6月の下旬でしたが、3日間すべて晴れ。帰ってきた翌日から四国地方が梅雨入りしたということですから、6年団のパワーの強さが梅雨を寄せ付けなかったようです。事故や大きなケガもなく、41名全員が参加できたことで、楽しい思い出をつくることができ、6年生の絆、団結力も大きくなりました。失敗したり上手くできなかつたりしたこともありましたが、それも勉強。

あいさつ、礼儀、マナーなど、社会性の面でも成長が見られました。本当にうれしいことです。

6年生の保護者の方々には、修学旅行の準備から体調管理などもご協力いただき、ありがとうございました。今日から7月。子どもたちは、修学旅行での学習を活かして、最高学年としてのリーダーシップをこれから益々発揮してくれることと思いますので、また応援よろしくお願いします。



広島平和記念公園にて。戦争の恐ろしさ、悲惨さと平和の尊さを、目で見て、話を聴いて、肌で、心で感じた6年生でした。平和を守るために祈り、私たちにできることを一人一人が真剣に考えました。



平和への祈りを静かに捧げる子ども達。



広島MAZDAスタジアムでプロ野球観戦。広島対オリックス戦。初めてプロ野球を観戦した児童もあり、大興奮。旗を振ったり、声援を送ったりと、楽しめました。ただ一つ、既に風船飛ばしが終わっていたのが残念でした。



広島名物お好み焼き。みんなで食べるから更においしい



あいさつも立派にできました。



はじける笑顔！みんなと一緒にだから楽しい。絆も深まりました。